Jueves 25 de Agosto de 2022





DIRECTOR: MOISÉS MADARIAGA

parameridiano@gmail.com

Contribuye gobierno del Profe Michel en acciones preventivas

Arrecian tareas contra el dengue

En un trabajo conjunto a través de las campañas de descacharrización, se han recolectado cerca de 500 toneladas de objetos y otros materiales, para prevenir el dengue y otras enfermedades

MERIDIANO/Puerto Vallarta. Como resultado de las acciones conjuntas la Región Sanitaria VIII, en las diferentes emprendidas por el gobierno municipal del Profesor Luis Alberto Michel Rodriguez y del del dengue y otras enfermedades, en los últimos seis meses, se han recolectado cerca de 500 toneladas de cacharros de los hogares vallartenses.





Continúa el programa de bacheo permanente

Durante estos días se estará trabajando en el bacheo en el Fraccionamiento Palma Real y Haciendas de San Vicente.

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Dando respuesta a la ciudadanía en el tema de las calles en mal estado, la presidenta Mirtha Villalvazo Amaya, ha dicho que se atenderá todo el municipio, pues las lluvias provocan más deterioro, por lo que la Dirección de Servicios Públicos está a cargo del programa de bacheo, que en este momento se aplica para el Fraccionamiento Palma Real y Haciendas de San Vicente.

El director de Servicios Públicos, Daniel Pelayo Contreras, ha informado que durante esta semana y la que sigue, se estará dando el mantenimiento de bacheo correctivo en la zona de San Vicente, y posteriormente se continuará con el resto del municipio y, para a quellas que requieren de reencarpetamiento ya se están elaborando los proyectos para para que se construyar an sus totalidad con los 200 millones para obra pública que anunció la presidenta la semana pasada.

El Instituto Municipal de la Mujer

Difunden información de salud y prevención

Reunieron a dependencias municipales. estales y organizaciones civiles en la plaza principal de El Pitillal

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En la plaza principal de la delegación El Pitillal, se realizó la Primera Feria Municipal de la Salud y Prevención, en la que se ofreció información en la que se ofrecio informacion para detectar oportunamente enfermedades en la población, así como de la prevención social de la violencia y la delincuencia. El evento fue organizado

por el Instituto Municipal de la Mujer, cuya directora, Maricela Joya Camacho, informó que se brindaron al menos 40 atenciones a los asistentes a los diferentes módulos, además de proporcionar información sobre los servicios que ofrecen las instancias que existence Puerto Multar existen en Puerto Vallarta.

Exhorta Policía Vial

Evite traslado de menores en moto

Esta práctica pone en riesgo la vida de niñas y niños, además de estar prohibida en la Ley de Movilidad y Transporte del Estado de Jalisco

MERIDIANO/GDL, Jal.- Para evitar situaciones que vulneren la integridad propia y la de sus acompañantes, la Secretaría de Seguridad del Estado (SSE), a través de la Comisaría de la Policía Vial, hace un atento llamado a quienes conducem motocicietas a evitar el traslado de menores y a no exceder el límite de pasajeros permitidos para este tipo de vehículos.

De acuerdo a lo establecido el artículo 184, fracciones II, de la Ley de Movilidad y Transporte, se sancionará a conductores o propietarios de cualquier tipo de motocideta cuando al circular lleven como acompañante a un menor de dad que no pueda sujetarse por sus propios medios y alcanzar el posapiés que tenga el vehículo para esa finalidad.

Entrega Enrique Alfaro Medalla al Mérito Industrial 2022

Marcelo Ebrard: Jalisco es un éxito económico

El canciller mexicano diio que presentará a Estados Unidos en septiembre próximo las prioridades del



del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, entregó la tarde de este miércoles la Medalla al Mérito Industrial e Industriales de Jalisco 2022 a ciudadanas empresarias y empresarios destacados por el Consejo de Cámaras Industriales (CCIJ), evento que también acompañó el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón. Página 5

🚇 Trending Topic 📈 Murillo Karam se queda encerrado



Tras ser vinculado a proceso por los delitos contra la administración de Justicia, tortura y desaparición forzada, Jesús Murillo Karam forzada, Jesús Murillo Karam permanecerá bajo la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa, por lo que permanecerá en el reclusorio Norte. El exprocurador se presentó ayer a su audiencia de vinculación a proceso por el caso Ayotzinapa y se espera que la defensa del exfuncionario federal impuge la medida impuesta por el juez y solicite llevar el proceso en libertad, con restricciones para salir del país, la entrega de su pasaporte y la firma, cada 15 días, del libro de procesados.

procesados.

En la primera audiencia, el representante de la FGR señaló que Murillo Karam organizó reuniones con altos funcionarios para fraguar la llamada "verdan histórica" del na la llamada "verdan histórica" del sos Ayotzrinapa en la que se asegura que los 43 normalistas fueron asesintas fueros de Costa la parigidad en el rio San Juan en septiembre de 2014.

Anuncia Enrique Alfaro

Cobertura al 100 por ciento para niñas y niños con cáncer infantil

Presentan avances de la estrategia de Cobertura Universal de la Lucha contra el Cáncer Infantil, se han garantizado traslados, apoyo nutricional, económico y estancia en la ciudad mientras se atiende a los pacientes

MERIDIANO/GDL, Jal.- Con la entrega de apoyos por 20 mil pesos a familias con pacientes niñas, niños y adolescentes con cáncer, este miércoles sellegó al 100 por ciento de la cobertura para sus tratamientos, que contempló 172 familias que no cuentan con alguna afiliación médica, informó el mandatario estatal Enrique Alfaro Ramírez, convirtiendose Jalisco en la dinica entidad en país que otorga traslados, recursos para pago de renta o enseres domésticos, asesoría nutricional y, a través de la sociedad civil, el hospedaje en Guadalajara.

En la opinión de... Salvador Cosio Gaona



voz abiertamente crítica con el gobierno del país centroamericano, que actualmente está en reclusión

Según explicó en un comunicado, Policía Nacional de Nicaragua

acusa al obispo de Matagalpa, de 55 años, de "organizar grupos violentos, incitándolos a ejecutar actos de odio en contra de la población, provocando un ambiente de zozobra y desorden,

alterando la paz y la armonía de la comunidad, con el propósito de desestabilizar al Estado de Nicaragua y atacar a las autoridades

constitucionales", cargos que él niega. Monseñor Álvarez era conocido

por denunciar violaciones de derechos humanos del gobierno de

Ortega, cuva deriva autoritaria ha sido

objeto de críticas de instituciones y organismos internacionales en los

Otro obispo crítico con el gobierno, Silvio Báez, se exilió en 2019

después de recibir varias amenazas

de muerte.

BBC Mundo intentó recabar la

opinión del gobierno nicaragüense, pero no obtuvo respuesta.

Qué ocurre en Nicaragua

Tras un primer mandato presidencial a mediados de los 80,

Ortega recuperó el poder en 2007 y, desde 2017, lo acompaña como vicepresidenta su esposa, Rosario

Murillo, con quien gobierna en una peculiar dupla.

Las pasadas elecciones de noviembre de 2021, que Ortega ganó con el 75% de los votos, se celebraron

con siete candidatos opositores en

la cárcel y denuncias de fraude por parte de organismos internacionales.

La Comisión Interamericana
de Derechos Humanos (CIDH) ha

documentado torturas y otras violaciones de derechos humanos de las autoridades nicaragüenses en

domiciliaria.

últimos años.

gobierno de Daniel Ortega y la jerarquía de la Iglesia católica

n Nicaragua atraviesan un nomento delicado El capítulo más reciente fue el arresto, el pasado viernes, del obispo Rolando Álvarez, la última





NICARAGUA Y SU PERSECUCIÓN A LA IGLESIA CATÓLICA

los últimos cuatro años, así como el encierro de más de 190 presos políticos, parte de ellos en crueles

respaldado por Ortega, gobiernos de Cubay Venezuela, calificó estas acusaciones de "inventos" dentro de una campaña para "darle

dentro de una campana para "darte
mala fama a Nicaragua frente a
organismos internacionales".

También acusó a los obispos
del país de "tomar partido", estar
comprometidos con los "golpistas" y
de haber promovido la creación de "sectas satánicas". En este contexto, la relación entre

el gobierno y la jerarquía católica se encuentra en un punto complicado.

"Ortega ha golpeado a la Conferencia Episcopal de Nicaragua en sus dos alfiles principales: al alfil estratega el obispo Báez, lo exiliaron, V al alfil organizador, el obispo Álvarez, lo tienen preso", dice el sociólogo y analista político nicaragüense Oscar Además, en el último año y

medio las autoridades expulsaron del país al nuncio del Vaticano y a 18 monjas de la orden Misioneras

de la Caridad, fundada por la Madre Teresa de Calcuta, encarcelaron a siete sacerdotes v clausuraron varias emisoras de radio católicas. La Iglesia católica ha recibido casi 200 agresiones entre abril de 2018 y

mayo de 2022 en Nicaragua, según un informe de la ONG Observatorio Pro Transparencia y Anticorrupción.

El politólogo Manuel Orozco,
director del programa de Migración,

director del programa de Migración, Remesas y Desarrollo del Diálogo Interamericano, considera que Ortega "siempre ha sido un individuo anticlerical, como se demostró en su persecución a la Iglesia católica en los años 80 durante la revolución sandinista".

"Como cualquier líder autócrata,

todo lo que va en contra del culto a su persona es una amenaza. Y la fe religiosa en Nicaragua predomina encima de cualquier otro tipo de Pese a que ha perdido el monopolio

reseaquena perdido el monopolio de la fe frente a los pujantes grupos evangélicos, la Iglesia católica sigue siendo la institución más influyente en este país caracterizado por la marcada devoción religiosa de sus 6,6 millones de habitantes. Así, destaca el politólogo, en la

primera década de este siglo Ortega primera decada de este siglo Ortega suscribió una "alianza táctica" con las autoridades católicas del país, cuya influencia sobre la sociedad nicaragüense le ayudaría a -o al menos no le impediría- ganar votos en las elecciones de 2007 y posteriores. Las protestas de abril de 2018 en

Nicaragua marcaron un punto de inflexión en las relaciones entre el gobierno y la Iglesia católica.

Una polémica reforma del sistema de pensiones motivó protestas callejeras masivas, que el gobierno consideró parte de un intento de golpe de Estado.

La represión de las fuerzas de

seguridad y civiles armados afines al sandinismo dejó 200 muertos reconocidos por el gobierno, 328 contabilizados por la CIDH y más de 650 según organizaciones civiles.

También hubo unos 2.000 heridos se encarceló a 1.600 personas, según la CIDH.

La Iglesia católica nicaragüense prestó apoyo a los manifestantes, que encontraron en la catedral de Managua refugio ante la violenta respuesta de las fuerzas de seguridad. ------Su máxima autoridad, el cardenal

Leopoldo Brenes, se erigió como mediador del fallido diálogo entre las partes y denunció enérgicamente la persecución de Ortega a la Iglesia, lo que lo puso en el punto de mira de las autoridades. El presidente endureció retórica contra los aclociós

etórica contra los eclesiásticos, quienes en varias ocasiones ha llamado "golpistas" o "terroristas". Tres años después, sin embargo, hay quienes acusan al cardenal de

haber suavizado su postura frente al gobierno, a quien ha dejado de condenar abiertamente pese a los últimos acontecimientos, como el arresto del obispo Álvarez la semana pasada. A principios de agosto Brenes

demandó a las autoridades "detener todo acto de violencia contra la Iglesia, los sacerdotes y la feligresía", bien remarcó: "no somos enemigos del gobierno".

"La Iglesia está dividida sobre qué actitud tomar en relación al régimen, y el cardenal juega a ese papel, el de mantener la relación", opina el analista Oscar René Vargas, quien afirma que la jerarquía de la Iglesia católica en Nicaragua está dividida y parte de ella opta por cuidar los lazos con el gobierno en un momento en que los evangélicos

ganan terreno amparados por el presidente.

"La mayoría de denominaciones protestantes, al igual que en Brasil están a favor del presidente Jair Bolsonaro, aquí apoyan a Ortega. Para competir con esa realidad, varios obispos del país quieren mantener una relación estrecha con Ortega", indica. Remarca, además, que "la historia de la Iglesia católica en

Nicaragua ha sido estar cerca del

La Iglesia mantuvo una relación cercana con la familia Somoza, que ejerció el poder autoritario en Nicaragua entre 1936 y 1979, y en general cooperó con el sandinismo en las décadas posteriores pese a algunas divisiones internas entre los sectores conservadores y los izquierdistas más afines a la Teología de la Liberación. El Vaticano y el papa Francisco

han mantenido una polémica actitud de reserva hacia las denuncias de persecución a la Iglesia católica en Nicaragua. Finalmente el pontífice se

pronunció este domingo

Pidió a Dios con intercesión de "la Purísima" -Inmaculada Concepción de María, patrona de Nicaragua-un "diálogo abierto y sincero" para "encontrar las bases de una

onvivencia respetuosa y pacífica".

Sus declaraciones fuer decepcionantes para quien denuncian la represión. quienes "No mencionó los ataques a

la Iglesia ni el arresto del obispo Álvarez ni de los 11 sacerdotes encarcelados. Pareciera que se refiere otro país y no al nuestro", lamenta politólogo Manuel Orozco

también considera insuficiente la intervención del Vaticano en el conflicto con el gobierno "El desaliento de muchos católicos

en Nicaragua y América Latina por el silencio del Papa sobre Cuba y Nicaragua le está costando una pérdida de fieles, lo que es una táctica bastante errada en un momento en que la Iglesia católica trata de recuperar seguimiento en todo el mundo". Orozco asegura que la indolencia

del Vaticano y el cardenal Brenes ha puesto a los ciudadanos nicaragüenses "entre la espada y la pared".

"Por un lado reconocen

injusticia frente a un régimen opresor y el maltrato a la Iglesia, pero por otro son muy fieles a la jerarquía católica. Están maniatados por la lealtad al cardenal Brenes", considera,

La pregunta es cuánto va a durar esa tolerancia frente a las injusticias que existen en Nicaragua.

Opinión.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1

Meridiano

Director Fundador DR. DAVID ALFARO

MOISÉS MADARIAGA

MERIDIANO PUERTO VALLARTA

Tel. 322.223.29.75

Autoridades y familiares de personas reportadas como desaparecidas

Realizan búsqueda en Centros de Readaptación Social de Jalisco

La brigada se lleva a cabo los días 23, 24 y 25 de agosto y reúne afectados del estado de Jalisco y de Morelos, Veracruz, Sonora y Guerrero

MERIDIANO/GDL. Ial.

El día de hoy, personal de la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco, inició con una brigada de búsqueda en diferentes centros de readaptación social ubicados en el Área Metropolitana de Guadalajara (AMG), en compañía de las y los familiares de personas reportadas como desaparecidas.

Esta búsqueda se llevará a cabo los días 23, 24 y 25 de agosto. La brigada reúne a 70 familiares de personas que no han sido localizadas de Jalisco y otros Estados del país, entre

ellos, Morelos, Veracruz, Sonora,

Es importante recalcar que la brigada se realiza bajo el principio de presunción de vida y además de la Comisión Local de Búsqueda. de la Comisión Local de Busqueda, participa personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos; de la Subsecretaria de Derechos Humanos; de la Secretaría de Seguridad Pública; de la Fiscalía General de la República y de la Guardia Nacional.

Estas acciones son parte del compromiso que la Comisión Estatal de Búsqueda de Jalisco, tiene para trabajar en la búsqueda de personas que han sido reportadas como desaparecidas.

La Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco, pone a disposición de la ciudadanía la línea telefónica 33 15 14 54 22 o el 800 7188 086 las 24 horas del día y en caso de ser necesario se puede acudir a las instalaciones ubicadas en Calzada de las Palmas No 30 Colonia La Aurora.







En coordinación con autoridades del sector Salud

Contribuye gobierno del Profe Michel en acciones preventivas contra el dengue

En un trabajo conjunto a través de las campañas de descacharrización, se han recolectado cerca de 500 toneladas de objetos y otros materiales, para prevenir el denque y otras enfermedades

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Como resultado de las acciones conjuntas emprendidas por el gobierno municipal del Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez y la Secretaría de Salud Jalisco, a través de la Región Sanitaria VIII, en las diferentes colonias del municipio para la prevención del dengue y otras enfermedades, en los últimos esis meses, se han recolectado cerca de 500 toneladas de cacharros de los hogares vallartenses.

La información fue dada a

La información fue dada a conocer por el jefe de Aseo Público del Ayuntamiento, Pablo Sandoval Reyes, quien precisó que en un trabajo coordinado con personal

de la Región Sanitaria, se han recorrido más de 30 colonias de las diferentes zonas, delegaciones y agencias, realizando labores de descacharrización. Indicó que en equipo con los

Indicó que en equipo con los brigadistas del área de vectores, personal de Aseo público participa en las acciones del programa Patio Limpio, mediante la recolección de objetos y recipientes como llantas, oubetas, entre otros, que sirven como criaderos del mosquito transmisor del dengue, Aedes Aegypti.

Asimismo, se apoya con el retiro de todo tipo de cacharros como muebles y artículos que la gente

ya no necesita y que representan también un riesgo para la generación de otras enfermedades en los hogares.

En ese contexto, el responsable de Aseo Público detalló que a la fecha se han recolectado 493.4 toneladas de estos desechos, contribuyendo así en las acciones preventivas y de salud que promueve el gobierno del Profe Michel, en coordinación con las autoridades de Salud.

autoridades de Salud.

Para el desarrollo de estos trabajos, se cuenta con la coordinación de la Subdirección de Participación Ciudadana, Servicios Públicos Municipales y otras áreas del Avuntamiento.





















El Instituto Municipal de la Mujer

Difunden información de salud y prevención

 Reunieron a dependencias municipales, estales y organizaciones civiles en la plaza principal de El Pitillal

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En la plaza principal de la delegación El Pitillal, se realizó la Primera Feria Municipal de la Salud y Prevención, en la que se ofreció información para detectar oportunamente enfermedades en la población, así como de la prevención social de la violencia y la delincuencia.

conto de la prevencion social de la violencia y la delincuencia.

El evento fue organizado por el Instituto Municipal de la Mujer, cuya directora, Maricela Joya Camacho, informó que se brindaron al menos 40 atenciones a los asistentes a los diferentes módulos, además de proporcionar información sobre los servicios que ofrecen las instancias que existen en Puerto Vallarta.

módulos, además de proporcionar información sobre los servicios que ofrecen las instancias que existen en Puerto Vallarta. Participó personal de la Procuraduría Social Instituto Municipal de Atención a la Juventud (IMAJ), COMUSIDA, Servicios Médicos Municipales, el abrección de Seguridad Ciudadana; el Departamento de Cultura del Agua de SEAPAL, el Centro de Justicia para las Mujeres, la Octava

Región Sanitaria de la Secretaría de Salud Jalisco, el Centro Integral de Salud Mental (CISAME) y el Centro de Integración Juvenil (CIJ).

3 A

Centro de Integración Juvenil (CIJ).

"En este evento informamos a la población sobre los servicios que ofrecen diferentes dependencias oficiales, tanto del município como del estado, así como asociaciones civiles; agradecemos a los funcionarios estatales que se sumaron a la feria, así como a las personas que, interesadas por su salud, acudieron a los módulos que se instalaron", señaló Maricela Joya.

Recordó que prevenir

Recordó que prevenir enfermedades diversosbeneficios a las familias, pero sin duda, lo más importante es fomentar una mayor y mejor calidad devida, por ello, el Instituto Municipal de la Mujer propició que, mediante este evento, se proyectaran y dieran a conocer los servicios y programas que ofertan las diferentes instancias y los habitantes del municipio sepan a qué dependencia u organismo acercarse en caso de asi requerirlo.







Anuncia Enrique Alfaro

Cobertura al 100 por ciento para niñas v niños con cáncer infantil

- Otorgan cheques a 172 familias por 20 mil pesos para pago de renta o enseres domésticos
- Presentan avances de la estrategia de Cobertura Universal de la Lucha contra el Cáncer Infantil, se han garantizado traslados, apoyo nutricional, económico v estancia en la ciudad mientras se atiende a los pacientes
- Será finales de año cuando terminen las obras de remodelación del piso 7 y 8 del Hospital Civil Juan I. Menchaca donde se atenderá a las y los pacientes infantiles

MERIDIANO/GDL, Jal.

Con la entrega de apoyos por 20 mil pesos a familias con pacientes niñas, niños y adolescentes con cáncer, este miércoles se llegó al 100 por ciento de la cobertura para sus tratamientos, que contempló 172 familias que que contemplo 1/2 familias que no cuentan con alguna afiliación médica, informó el mandatario estatal Enrique Alfaro Ramírez, convirtiéndose Jalisco en la única entidad en el país que otorga traslados, recursos para pago de renta o enseres domésticos, asesoría nutricional y, a través de la sociedad civil, el hospedaje en Guadalajara. En compañía de la coordinadora

del Voluntariado Jalisco, Joanna Santillán; el secretario del Sistema de Asistencia Social, Alberto Esquer y el secretario de Salud, Fernando Petersen Aranguren, el Gobernador manifestó que el siguiente paso está manifesto que el siguiente paso esta en las manos del Congreso Estatal, quienes votarán por la ley que garantiza la atención integral y en las que se contempla la partida de 360 millones de pesos para ello.

"Estamos poniendo un ejemplo nacional de cómo ante la indolencia, de cómo ante la irresponsabilidad. y dijimos vamos a garantizar que no haya ni una sola niña y niño con cáncer que no reciba su tratamiento atención médica y hoy lo estamos cumpliendo, llegamos al objetivo de tener garantizado el 100 por ciento de tratamiento y medicamentos para sus hijos", informó Alfaro Ramírez.

"No les vamos a fallar ni a ustedes, ni a sus hijos, no les vamos a fallar a Jalisco", agregó. La Coordinadora

Voluntariado Jalisco, Joan Santillán Álvarez, expresó que función del gobierno es ser Ioanna expresó que la puente de ayuda ante una situación

difícil, es por ello que seis meses atrás lo que parecía imposible, dijo, se logró al atender a las familias como no se hace en otro estado de México, con el apoyo del empresariado de

quiero hacer reconocimiento especial a todas y todos ustedes, por su entrega y por el amor que les entregan a sus hijos. Ustedes son nuestro mayor motivo yo creo que Jalisco está poniendo el ejemplo, siempre me gusta decir que el Gobierno es un puente que nos permite cruzar a un terreno más seguro porque tenemos que cortar la brecha de desigualdad de las personas que viven en una situación

difícil", puntualizó la coordinadora. Por su parte el titular de SSAS Alberto Esquer Gutiérrez, detalló que en esta estrategia cada región del estado cuenta con un vehículo para garantizar el transporte de las familias y pacientes con cáncer a sus tratamientos o atención psicológica.

"En compañía de los alcaldes pañía de las organizacione hoy ya tenemos una estructura de camionetas en las 12 regiones de Jalisco para estar trasladando a los niños y a las niñas al hospital. Gobernador, más de 367 traslados de pequeños desde sus casas hasta de pequeños desde sus casas hasta el hospital ida y vuelta de los niños y de las niñas para recibir su radioterapia, quimioterapia o cualquier tipo de tratamiento. Transporte, medicamento y no podíamos dejar a un lado la nutrición de los niños, los doctores del hospital Juan I. Men enchaca nos dientificaron una dieta senecífica identificaron una dieta senecífica identificaron una dieta específica y hoy hemos podido entregar a 172 familias más de 532 dotaciones de

alimento", dijo el secretario. El Secretario de Salud, Fernando Petersen Aranguren, habló sobre el avance de la obra que se realiza en el Hospital Civil de Guadalajara "Juan I. Menchaca", en la intervención de los pisos 7 y 8 exclusivos para oncología pediátrica; la cual se prevé esté terminada para finales de este año en la misma se destinan 80 millones de pesos. Asimismo, destacó que la próxima operación del acelerador lineal en el Instituto Jalisciense lineal en el Instituto Jalisciense de Cancerología, un equipo especializado para radioterapia y que se prevé esté habilitado en próximas fechas.

Asimismo, la diputada Mónica Magaña, informó que ya se aprobó en una primera fase de lectura la Ley Para La Detección y Tratamiento Oportuno e Integral del Cáncer en la Infancia y en la Adolescencia, al cual infancia y en la Adoiescencia, al cual contempla: la Atención integral, el registro nominal, educación como prioridad para garantizar la educación en hospitales, fomentar las investigaciones en el tema de las investigaciones en el tema de esta enfermedad y la participación ciudadana con un frente de colaboración para la atención al cáncer: "Estamos convencidos que

esto debe de ser ley".

Dentro de los compromisos adquiridos, para cubrir las necesidades urgentes de las compromisos para cubrir las recesidades urgentes de las familias así como el mejoramiento de su entorno socio familiar, se ha otorgado acompaniamiento multidisciplinario mediante las siguientes acciones.

Nutrición

Nutrición
Cómo parte de la atención
integral de los pacientes y su
tratamiento, fue diseñada la
estrategia alimentaria para la
entrega domiciliaria de 534
despensas con alimentos variados,
suficientes y nutritivos a 172 familias.

Alojamiento

En acuerdo con las asociaciones civiles, se han gestionado 25 apoyos de hospedaje para las familias de pacientes que reciben quimioterapias, para que las familias puedan descansar mientras el paciente recibe tratamiento

Colaboración con Nariz Roja A.C. Las Asociaciones Civiles son columna medular en la estrategia del tratamiento contra el cáncer en niñas, niños y adolescentes, por so, le entregamos a Nariz Roja, n vehículo en comodato para trasladar a las niñas y niños que reciben quimioterapia, a sus centros dio y para recibir atención psicológica















SALEN A RELUCIR TODAS LAS VERDAD

las comadres pelean, sa .cs se .an, salen relucir ¹ dic¹ verdades", el dicho queda ad hoc porque hace tiempo ad hoc porque hace tiempo que la regidora María Elena Curiel Preciado, le echó en cara a Carla Esparza Quintero en plena sesión de Ayuntamiento que no asistía a la sala de regidores a atender a los ciudadanos que la buscaban, ni ella, ni sus "aviadores".



Carla Esparza.

Quizá la regidora de Mismaloya ya reconocía la configuración de la bomba que le acaba de explotar a su compañera Carla Esparza.

CUANDO SE CANTAN EL PRECIO

De tres sesiones para acá sentimos que se encendió la mecha entre María Elena Curiel y Carla Esparza, dos integrantes de la bancada de MORENA que han dado mucho de que hablar y cuando digo mucho, es muchísimo.

EL CERCO

Como se recordará en dos sesiones atrás, María Elena Curiel, fue abordada por los periodistas: Susana Carreño, Carolina Gómez Aguiñaga v Víctor Balam



campaña.

EXPLICACIÓN NO PEDIDA

Al final, ya fuera de toda presión con María Elena Curiel, el día 10 de agosto, hizo una declaración pública, de hechos que sucedieron el 30 de junio, como que llegó un poquito tarde su explicación.

CARLA Y SUS AVIADORES

Pues bien, en ese contexto es que "los aviadores" de Carla Esparza, hacen su aparición, entre ellos un yerno de la abogada, Ángel Alberto Gómez Quintero, por él la han puesto como lazo de cochino



Carolina Gómez Aguiñaga.



Ángel Alberto Gómez Quintero

en torno al presunto nepotismo que habría incurrido la regidora al meter a toda su parentela al gobierno municipal.

Total que reconociendo terminó que efectivamente habrían incurrido en nepotismo, pero que todos se habían ganado su plaza porque habrían trabajado en habrían

LA ECHARON DE CABEZA

Pero hay otro caso de un asistente al que la regidora Carla le pidió su tarieta: sin embargo, el muchacho se avispó y fue con el oficial mayor administrativo para comentarle lo acontecido, le dijeron que su sueldo era suyo y nadie podría de

TODAVÍA

Sin embargo, la edil no ha soltado el tema del director del SEAPAL Vallarta, Salvador Llamas Urbina, por haber firmado como ingeniero sin serlo en realidad. Cosa que tendrán que dirimir en los tribunales.

NO HAY SANTOS

No sé en que terminará todo este lío en el que se han visto involucrados todos los regidores, algunos con más y otros con menos pero al final son todos.





El compromiso es mantener la relación más cercana, abierta y puntual

Establecen vínculos entre la comunidad universitaria con el sector empresarial

* Actualmente hay siete mil estudiantes dispuestos a ingresar al campo laboral y realizar prácticas profesionales. CUCosta con capacidad de ofrecer capacitación a la planta laboral de las empresas de la región

MERIDIANO/Puerto Vallarta

con el fin de mantener una relación constante, entre la comunidad universitaria y el sector empresarial de Puerto Vallarta y Bahia de Banderas, se reunieron autoridades universitarias, representadas por el Dr. Jorge Tellez López, rector del Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, con las presidentes y gerentes de las cámaras empresariales. Durante el encuentro se hizo

el compromiso de mantener la relación más cercana, abierta y puntual, a fin de buscar lazos colaborativos y desde la academia apoyar a los empresarios en los problemas complejos que enfrentan, aprovechando a los profesionistas de distintas disciplinas.

de distintas disciplinas.

En este sentido, el Dr. Jorge Tellez presentó a los empresarios las áreas claves para lograr este objetivo, luego de conocer la necesidad del sector empresarial de contar con el acompañamiento de los universitarios; no solo con Diplomados, Maestrias y Doctorados. También propusieron cursos de capacitación, que sean útiles para sus trabajadores y con costos accesibles para ejecutivos o planta laboral.

En su momento, resaltaron la

crisis que existe actualmente por la falta de identidad de empleados y colaboradores y que ha propiciado que baje la calidad de los servicios, que se aprecia en algunas empresas; además de la falta de recursos humanos.

Se propuso crear los cursos que necesitan y se puso a disposición de los empresarios, los estudios de investigación de las tesis, cuyos temas pudieran ser de interés y útiles en sus negocios.

vitiles en sus negocios.

El Dr. Téllez López compartió que la idea es brindar atención a los empresarios y encontrar juntos soluciones a sus inquiertudes. Además, puso a su disposición la Incubadora de Negocios que tiene el Centro Universitario de la Costa. Y donde se busca la investigación temprana, generar economía y bienestar social.

bienestar social.

Asimismo, se hizo mención que hay siete mil alumnos y alumnas dispuestos a ingresar al campo laboral, en estos tiempos donde ha prevalecido la falta de capital humano en las empresas.

humano en las empresas.

Se puso sobre la mesa la posibilidad que se retome un modelo que en el pasado fue exitoso y donde los empresarios se acercan a la comunidad estudiantil a compartir sus casos de éxito y soluciones inmediatas, reforzando ese sentido de pertenencia desde las aulas.

Finalmente, también se sugirió considerar a los alumnos y alumnas del CUCosta para las prácticas profesionales, con una verdadera capacitación (training), que puedan aportar a las empresas y a la vez retroalimentarse. Y no solo para cumplir con un requisito básico para concluir los estudios universitarios. El Mtro. Carlos Camba Pérez, Secretario Académico de Rectoría dará seguimiento a los temas abordados.

En este encuentro por parte del sector empresarial estuvieron: Ely Ruelas, gerente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Bahía de Banderas; Alejandro Torres, gerente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Puerto Vallarta; Arturo Cruz, gerente de Recurso Humanos del Grupo Hospitalario CMQ; Arnulfo Ortega, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas; y Jorge Luis Carbajal Díaz, presidente de Canirac en Puerto Vallarta.

Porpartedelcentrouniversitario acudieron: Dr. José Luis Bravo Silva, coordinador del Centro de Negocios; Dr. Carlos Gauna Ruiz de León, coordinador del Doctorado en Ciencias para el Desarrollo, la Sustentabilidad y el Turismo; Mtro. Ángel Marcial Carillo, coordinador de Diplomados; Dr. Rodrigo Espinoza Sánchez, coordinador de Investigación y Posgrados; Dr. Macedonio León Rodriguez Ávalos, jefe del Departamento de Estudios Administrativo-Contables y la Mtra. Miriam del Carmen Vargas Aceves, jefe del Departamento de Estudios Cocconómicos.



Trabajarán en conjunto diversos sectores de la sociedad en pro de los vallartenses

Instalan comisión tarifaria de SEAPAL

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Durante sesión ordinaria, fue instalada oficialmente la comisión tarifaria de SEAPAL Vallarta, para trabajar en conjunto con diversos sectores de la sociedad del destino, que permita continuar en la ruta de la meiora de la

operatividad del organismo.

Con la presencia del Presidente Municipal de Puerto Vallarta, Luis Alberto Michel Rodríguez y del director general de la institución, Salvador Llamas Urbina, se analizaron propuestas para seguir brindando un servicio de calidad a os usuarios.

Cabe señalar que la comisión que tomó protesta este miércoles 24 de agosto, cuenta con la representación de universidades, colegios de ingenieros y arquitectos, organismos empresariales y representantes gubernamentales.











Entrega Enrique Alfaro Medalla al Mérito Industrial 2022;

Marcelo Ebrard: Jalisco es un éxito económico

 El canciller mexicano dijo que presentará a Estados Unidos en septiembre próximo las prioridades del Estado

MERIDIANO/GDL, Jal.

El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramirez, entregó la tarde de sets miércoles la Medalla al Mérito Industrial e Industriales de Jalisco 2022 a ciudadanas empresarias y empresarios destacados por el Consejo de Cámaras Industriales (CCII), evento que también acompañó el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón.

El mandatario estatal reficito a las y los galardonados, pues su trabajo y reconocimiento se da en un contexto de una relación de colaboración y trabajo conjunto entre el Gobierno Estatal y la iniciativa privada, lo que mantiene a Jalisco en primeros los lugares de generación de empleos, inversión extranjera directa, exportaciones y la consolidación del pasar de ser un estado de manufactura a ser un hub de innovación y tecnología.

Tse e se el tamaño del

Tse es el tamaño del compromiso que nos estamos planteando en esta industria pero en cada una de las industrias de Jalisco hay una agenda de trabajo y hay un compromiso de cerrar filas por el bien de nuestro estado y de nuestro país", precisó el Gobernador.

"El ver hoy a mujeres y hombres que han sido reconocidos todos con una lucha de esfuerzo y de trabajo de verdad que es un orgullo para Jalisco, estoy tranquilo de saber que nuestro estado tiene mucho que dar para el fituro y hay claridad de objetivos, compartimos un camino y estaos preparados para que desde esta tierra le aportemos a la reconstrucción de la nación", dijo.

Por su parte, Ebrard Casaubón refrendó que Jalisco es un éxito económico ya que ratificó lo dicho por Enrique Alfaro sobre que la base industrial estatal cada vez está más consolidada como lo es también la infraestructura y logistica 'yo diría que Jalisco va muy bien, Jalisco es un éxito económico'.

económico". Asimismo, ofreció poner sobre la mesa las propuestas del Gobernador de Jalisco y los empresarios que expresaron previo y durante el evento, esto ante sus homólogos de Estado Unidos de América en las próximas reuniones que tendrán en relación al Tratado de libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá

"Con mucho gusto yo me comprometo a presentar las prioridades del Estado de Jalisco" añadió al respaldar la expansión de empresas locales más allá del país vecino.

El mandatario estatal añadió que hay un entendimiento permanente con la IP como una plataforma de construcción de crecimiento importante, con diálogo permanente que redituó en la exitosa reactivación económica después de pasar los momentos más agudos de la pandemia.

"No fallamos cuando Jalisco nos necesitó, hemos demostrado en los últimos meses que esas decisiones que tomamos juntos han significado una diferencia de fondo con lo que ha pasado no solo en país sino en muchas naciones del mundo donde la recuperación económica ha sido una tarea titánica". Como anfitrión estuvo presente

Como antitrion estuvo presente el coordinador del CCIJ. César Castro Rodríguez, quien destacó que desde el inicio de su gestión ha sido prioritario el mantener la comunicación entre las cúpulas empresariales, sindicatos y gobierno, reflejado en mantener a Jalisco como motor de crecimiento y desarrollo industrial en Jalisco y México.

Ratificó un sector empresarial unida para que le vaya bien a Jalisco.

En el marco de la ceremonia se guardó un minuto de silencio en memoria de Ignacio Aranguren Castiello, fundador de Industriales

Estuvieron presentes Felipe Gómez Fajardo, quien dio vida a la empresa internacional Grupo Vida; además del presidente de CONCAMIN, José Abugaber Andonie, alcaldes, funcionarios y funcionarias de los tres niveles de gobierno, empresarios y empresarias.

El Consejo de Cámaras de Industriales reconoció a Felipe Gómez, galardonado con la medalla al Mérito 2022, empresario ejemplar que ha demostrado un interés personal en mejorar a su comunidad con responsabilidad social, a la vez de galardonar a 21 Industriales distinguidos, propuestos por cada una de las cámaras y asociaciones que intererna al CCII.













Autoridades de los tres órdenes de Gobierno

Atienden afectaciones por lluvia severa en Tototlán

No se registra afectación a la integridad de las personas; se contabilizan alrededor de 40 viviendas y dos escuela afectadas por el ingreso del aaua

MERIDIANO/GDL. Ial.

indicaciones del Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, el Secretario General de Gobierno, Enrique Ibarra Pedroza, acompañado del comandante de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCBI) Víctor Hugo Roldán, de DIF Jalisco; de la Secretaría de Salud y de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, se trasladaron al municipio de Tototlán, con el fin de apoyar a las personas y autoridades municipales con el desazolve y saneamiento de calles y viviendas que se vieron afectadas debido al desbordamiento del Canal El Tajo, luego de que se registrara una fuerte lluvia.

En el municipio también se

encuentra personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, quienes llegaron desde la madrugada de este

miércoles.

Hasta el momento se han contabilizado alrededor de 40 casas afectadas y dos escuelas por el ingreso del agua. Las principales colonias afectadas del municipio fueron de nueva cuenta; López Mateos; Teodoro R Guevara, y El Tajo en donde el agua alcanzó un nivel máximo a los 50 centímetros en vía pública. En el recorrido, Ibarra Pedroza, revisó

las labores que se realizan y señaló que ya se está trabajando de la mano de la Secretaría de Infraestructura y Obra Publica (SIOP) y de la Comisión Estatal del Agua (CEA), para revisar el tema de la infraestructura y así evitar en medida de lo posible estas situaciones se repitan.

"Estamos en la parte donde se

desbordó más el agua a causa de la lluvia. Podemos ver el refuerzo que ha venido desde el Gobierno del Estado y del gobierno municipal desde el día de ayer (...) también ya estamos en conversación con el Ingeniero Zamora para las obras de fondo, una vez que termine el temporal".

Es importante mencionar que hasta el momento no se reportan afectación a la integridad de las personas y que las autoridades de todas las instancias involucradas continuarán en coordinación y apoyo de todas la población. Por su parte, el Presidente

municipal, Juan Carlos Velázquez, quien

desde la madrugada de este miércoles permaneció en la zona, agradeció el apoyo brindado por el Estado "Estamos trabajando con el equipo que nos mandó el gobernador de A Toda Máquina, también solicitamos unos camiones de volteo que nos enviaron y una retroescavadora de brazo largo y

nos mandaron un D6 que está siendo

nos mandaron un D6 que esta siendo de mucha utilidad para el municipio". Aunado a lo anterior, personal de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Jalisco (SADER), envió dos maquinas, pipas de agua envio dos maquinas, pipas de agua y volteos para las reparaciones y limpieza del daño además, su personal se suma a las labores de revisión en zonas afectadas para determinar los daños y brindar el apovo pertinente a las personas que

resultaron con daños en sus tierras a

causa de las inundaciones.

Resaltar también que ante contingencia el Sistema DIF Jalisco. está mañana envió insumos iniciales para mitigar los estragos de la inundación en apoyo a las familias, los cuales consisten en: 18 catres, 50 cobijas, 30 colchonetas, 30 kit de limpieza de vivienda ,50 kit de higiene hombre y 50 kit higiene mujer.

Además por parte de la Secretaría de Salud Jalisco, ya se realizan control larvario y fumigación en toda la zona afectada

El Gobierno del Estado invita a la población a mantenerse informado a través de los canales oficiales así como llamar al 911 en caso de tener una emergencia.







¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

Conoce las recomendaciones









El próximo 9 de septiembre en el Rancho Vista Paraiso de Higuera Blanca

Promueve Gobierno de Bahía de Banderas, bodas colectivas

Con la finalidad de que las parejas del municipio puedan formalizar su situación civil y dar certeza jurídica a sus familias, el XI Ayuntamiento a través del Registro Civil, se puso en marcha la invitación para contraer matrimonio sin costo

MERIDIANO/Bahía de Banderas

A partir del 19 de agosto y hasta el 5 de septiembre se estarán recibiendo las solicitudes de matrimonio, mismas que se llenarán en el registro civil de su localidad, en donde también se entregarán los documentos necesarios.

La presidenta municipal Mirtha

Villalvazo Amaya invita a las parejas a formalizar su amor el día 9 de septiembre, asimismo se les ofrecerá a las parejas que contraigan nupcias. una recepción con una espectacular vista hacia el mar y entre las montañas.

requisitos para contraer matrimonio en Bahía de Banderas,

solicitud de matrimonio elaborada.



- contrayentes.
- copia de identificación con fotografía de los contrayentes (credencial para votar, y/o pasaportes vigentes, constancia de residencia
- prenupciales y certificados médicos ide no mas de 15 días, y se presentan en original). en caso de tener hijos de ambos contrayentes se omite lo anterior presentando el acta de nacimiento de los hijos. • copia del comprobante de
- copia dei comprobante de domicilio (agua, luz, teléfono, etc.).
 2ó 4 testigos con copia de su identificación (pueden ser amigos o cualquier familiar, excepto los padres).
- en caso de divorcio o viudez de alguno de los contrayentes presentará el acta que lo acredite (si se realizó en el extranjero deberá presentarse traducida al español por perito autorizado).
- perito autorizado).

 platicas prematrimoniales impartidas por dif bahía de banderas en modo virtual, todos los jueves una hora; para mayores informes comunicarse al (329) 29 1 18 71. correo: coordinación, psicologia@bahiadebanderas.gob. mx alterno psicdifbahia@gmail.com si uno de los contrayentes es extranjero además se requiere:

copia del pasaporte
 acta de nacimiento si está en
otro idioma distinto al español deberá

otro intona distinto al español por perito autorizado en el estado de nayarit.

nota: deberá presentar con un mínimo de 3 días hábiles de anticipación los documentos; para cancelar alguna boda agendada tiene que ser con mínimo 2 días hábiles de anticipación, si no se pagará por dicho trámite.

Bodas Colectivas
LA MEJOR HISTORIA
Comienza Hoy

09 de septiembre a las 7:00 p.m. RANCHO VISTA PARAÍSO HIGUERA BLANCA

> septiembre de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. en el Registro Civil de tu localidad.

Recepción de documentos:

Del 19 de agosto al 5 de

329 291 18 70 ext.652

La SADER Jalisco

Lanzaron el proyecto "Farmacias Vivientes"

Parte de las capacitaciones consiste en orientar sobre la transformación sustentable de la planta para generar valor agregado

MERIDIANO/GDL, Jal.

Con la conclusión del curso-taller en la casa ejidal de El Chivatillo, en Cocula, continúa el proyecto Farmacias Vivientes 2022, coordinado por la Vivientes 2022, coordinado por la Secretaria de Agricultura y Posarrollo Rural (SADER Jalisco). Esta actividad tiene como objetivo capacitar al sector rural con mayor indice de marginación y vulnerabilidad en el manejo sustentable de plantas medicinales. Cada curso de dos días, que se impartirá durante el resto del discon al sustentables de portes de la constanta de portes de la constanta de portes portes de portes año en 22 municipios, se realizará en casas ejidales.

Las casas ejidales -que más allá de ser puntos de reunión para las y los productores, se están convirtiendo en centros de capacitación para sus comunidades durante la presente administración- son los espacios donde se citan entre 30 y 50 personas para tomar el curso taller ofrecido por la ingeniera Ma Francisca Mora por la ingeniera Ma Francisca Mora Núñez, donde se brinda información teórica y práctica acerca de la creación de farmacias vivientes y la elaboración de valor agregado realizado con plantas medicinales de la región.

Para la titular de SADER Jalisco,

Ana Lucía Camacho Sevilla, las farmacias vivientes responden a la necesidad de dar difusión a una de las prácticas ancestrales de nuestra

Las farmacias vivientes son espacios familiares, grupales o comunitarios donde se cuidan y conservan especies de plantas medicinales para su uso terapéutico y para la elaboración de productos y para la elaboración de productos como alimentos, jarabes, ungüentos, cosméticos naturales, licores, germinados o plantas secas. Parte de las capacitaciones consiste en orientar acerca de la transformación sustentable de la planta a valor agregado.

Los municipios donde ya

ofrecen estos talleres son en la región Costa Sur: Cuautitlán de García Barragán, Casimiro Castillo, Villa Barragan, Casimiro Castillo, Villa Purificación y Tomatlán; en la región Norte: Chimaltitán, Huejuquilla el Alto, Mezquitic, Huejúcar y Totatiche; en Lagunas: San Martín Hidalgo, Atemajac de Brizuela y Cocula; en Valles: Teuchitlán, Tala y Etzatlán; en la Ciénega: Poncitlán y La Barca; en el Sur: Gómez Farías y Tonila; en Sierra de Amula: Autlán de Navarro; en Altos Sur: Yahualica de González Gallo, y en la región Centro: Cuquío.

Manual de Farmacia Viviente Este proyecto viene acompañado por el Manual de Farmacia Viviente, una publicación editada por SADER Jalisco que sirve como material jaisco que sirve como materiai didáctico para quienes toman el curso y que también contará con versión digital, para su consulta. El libro incluye el nombre común y científico de plantas medicinales,

su uso terapéutico, la parte que debe utilizarse, la dosis, formas de preparación, recomendaciones y un glosario de términos utilizados. Las imágenes son a color y sirven para

identificar visualmente cada una de las especies.

Se puede descargar publicación de manera gratuita y así conocer cómo preparar diversos jarabes, ungüentos y demás productos derivados de una farmacia viviente en: https://sader.jalisco.gob. mx/multimedia/publicaciones

EL DATO: La autora, Ma Francisca Mor Núñez, es oriunda de Cuquío. Es ingeniera agrónoma, diplomada en uso y dosificación de plantas medicinales por la Universidad Autónoma de Chaningo y obtuvo el Reconocimiento de Jalisco a las Mujeres 2011. En la actualidad trabaja para la SADER Jalisco en la Dirección General de Desarrollo Rural. La Organización Mundial de la Salud reconoce el valor de la medicina tradicional como recurso eficaz que puede ser aceptado en los esquemas públicos de salud. El 80% de la población mundial utiliza plantas medicinales para satisfacer o complementar sus necesidades de





Dirección de Servicios Públicos

Continúa el programa de bacheo permanente

Durante estos días se estará trabajando en el bacheo en el Fraccionamiento Palma Real y Haciendas de San Vicente.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Dando respuesta a la ciudadanía en el tema de las calles en mal estado, la presidenta Mirtha Villalvazo Amaya, ha dicho que se atenderá todo el municipio, pues las lluvias provocan más deterioro, por lo que la Dirección de Servicios Públicos está a cargo del programa de bacheo, que en este momento se aplica para el Fraccionamiento Palma Real v

el Fraccionamiento Palma Real y Haciendas de San Vicente. El director de Servicios Públicos, Daniel Pelayo Contreras, ha informado que durante esta semana y la que sigue, se estará dando el mantenimiento de bacheo correctivo en la zona de San Vicente, y posteriormente se continuará con el resto del municipio y, para aquellas que requieren de reencarpetamiento ya se están elaborando los proyectos para para que se construyan en su totalidad con los 200 millones para obra pública que anunció la presidenta la semana pasada.

la semana pasada.
"Estamos trabajando todos los
dias y atendemos las solicitudes
de la gente, sin embargo el
municipio es muy extenso y hay
zonas que han estado dañadas
durante años y es ahí donde la
Dirección de Obras Públicas ya
trabaja para arrancar con una campaña de reencarpetamiento", informó Daniel Pelayo.















Exhorta Policía Vial

Evite traslado de menores en moto

Esta práctica pone en riesgo la vida de niñas y niños, además de estar prohibida en la Ley de Movilidad y Transporte del Estado de Ialisco

MERIDIANO/GDL, Jal.

Para evitar situaciones que vulneren la integridad propia v la de sus acompañantes, la Secretaría de Seguridad del Estado (SSE), a través de la Comisaría de la Policía Vial hace un atento llamado a quienes conducen motocicletas a evitar el traslado de menores y a no exceder el límite de pasajeros permitidos para este tipo de ehículos.

vehículos.

De acuerdo a lo
establecido el artículo 184,
fracciones II, de la Ley de
Movilidad y Transporte, se
sancionará a conductores
o propietarios de cualquier tipo de motocicleta cuando al circular lleven como acompañante a un menor de acompanante a un menor de edad que no pueda sujetarse por sus propios medios y alcanzar el posapiés que tenga el vehículo para esa finalidad. Al respecto, como parte de

las acciones de prevención y vigilancia realizadas por la corporación, en lo que va del año en curso la Comisaría de la Policía Vial ha emitido sanciones

falta a motociclistas que son sorprendidos mientras llevan consigo a niñas y niños, exponiéndoles a ser víctimas de un accidente.

Cabe mencionar que dicho artículo de la normativa antes referida, en sus fracciones I y III menciona que también serán acreedores a una infracción quienes circulen en motocicleta sin portar debidamente el equipo de seguridad y excedan la capacidad de tripulantes señalada en la tarjeta de circulación.

Recomendaciones preventivas para motociclistas, de acuerdo a lo establecido en la Ley de Movilidad y Transporte del Estado de Jalisco:

- Verificar el correcto funcionamiento del vehículo antes de iniciar cualquier No transitar sin antes
- colocarse debidamente el equipo de seguridad: casco chaleco refleiante motocicletas menores a 250 Evitar el traslado de

menores que no puedan sujetarse por sus propios medios.

• No exceder el límite

- de pasaieros indicado en la tarjeta de circulación.

 • Respetar los límites
- de velocidad, sentido de la vialidad y sitios de tránsito para peatones y ciclistas.
- Transitar en todo momento con las luces
- Abstenerse de circular entre carriles entre carriles, puentes vehiculares, túneles o carriles de alta velocidad.
- Portar los documentos en regla: placa en su lugar, licencia de conducir, tarjeta de circulación y póliza de seguro. La Policía Vial invita a

consultar información y recomendaciones a través de sus redes sociales, en Facebook: Policía Vial Jalisco; y en Twitter: @JaliscoVial. CIFRA

144 sanciones emitidas a motociclistas por llevar como acompañante a un menor que no pueda sujetarse por sus propios medios y/o alcanzar el posapiés.













Dirección de Iuventudes

Invita a participar en convocatoria por el Premio a la Juventud 2022

En esta edición 2022 la premiación a las o los que resulten ganadores consistirá en la entrega de reconocimiento, además de un estímulo monetario de 45 mil pesos

MERIDIANO/GDL, Ial.

El Gobierno del Estado a través de la Dirección de Juventudes, invita a las y los jóvenes de Jalisco a participar en la convocatoria para el Premio Estatal a la Juventud Jalisco 2022 la cual está dirigida a jóvenes de entre 12 y 29 años de edad que destaquen en 7 ámbitos distintos: humanístico cívico. cultural, laboral, académico, científico y deportivo. reconocimiento Este

que se entrega año con año, pretende reconocer y estimular a las y los jóvenes jaliscienses que se distingan de manera relevante por sus actos, obras, proyectos o por tener una trayectoria eiemplar a favor del estado del país o de la humanidad en las distintas áreas, y que además se consideran un ejemplo para la juventud ialisciense v la sociedad.

Las inscripciones para las y los que estén interesados, se podrán hacer a través del siguiente https://forms.gle/ achwfNxR1eVwanLz8 bien, de manera presencial en las oficinas de la Dirección de Juventudes de la Secretaría General de Gobierno, en la Calle

Jesús García No. 720, col. El Santuario, C. P. 44260. Guadalajara, Jalisco, de 11:00 a 17:00 horas.

Impórtate mencionar que, en esta edición 2022 la premiación a las o los que resulten ganadores consistirá en la entrega de reconocimiento, además de un estímulo monetario de 45 mil pesos. Para poder llevar cabo

la inscripción de manera correcta, es importante correcta, es importante cumplir con los siguientes requisitos: Carta de postulación

- con el señalamiento preciso del ámbito al que se concursa o propone la ndidatura Currículum Vitae de
- la persona candidata con fotografía, actualizado a la fecha de la presentación.
- Semblanza no mayor de 2 cuartillas que contenga la exposición concisa de los méritos que se consideren suficientes para que la candidatura sea merecedora al ámbito del Premio, para el cual se postula. Las pruebas
- estimen pertinentes para acreditar tal merecimiento, dada caso, naturaleza de algunas

precisión el lugar en que puedan recabarse.

• Las pruebas con la que

se acredita ser ialisciense o en su caso, las que acrediten su residencia en el estado. como mínimo 5 años.

• Carta de aceptación

firmada por persona candidata, con la que acepta expresamente contender por el Premio Estatal a la Juventud 2022, y en su caso de resultar ganador o ganadora, la de recibirlo aun cuando dicha propuesta sea presentada por terceros. En el caso de personas En el caso de personas postuladas menores de edad, se deberá anexar además la autorización firmada por los padres, madres o personas tutoras

- Los datos particulares
 del candidato a recibir el premio; así como del padre, madre o tutor, de ser el caso. (Si lo haces en línea tendrás que capturar los datos de la persona candidata en el sistema).
- Copia del acta de nacimiento. · Conia de documento
- de identificación oficial de la persona postulada.
- Carta de consentimiento de uso de

Sistema de Asistencia Social

Capacitan a familias Wixáricas para la comercialización de sus artesanías

Durante 6 semanas, las familias acudirán al Museo Trompo Mágico a este curso organizado en coordinación con el Voluntariado Ialisco

MERIDIANO/GDL. Ial.

Como parte de la coordinación entre gobierno y sociedad civil inició la capacitación que en colaboración de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS), el Voluntariado Jalisco Solidario y la Fundación Unidas por un Sueño A.C. impartida en Museo Trompo Mágico a mujeres y hombres wixáricas provenientes de la Zona Norte de Jalisco, para que puedan comercializar y posicionar sus artesanías en beneficio de sus

El titular de la SSAS, Alberto Esquer Gutiérrez, recordó la importancia de fortalecer a los pobladores de distintas comunidades mediante mediante acciones transversales

acciones transversales que van desde apoyos otorgados para la siembra y cosecha de diferentes alimentos en Mezquitic, Totatiche y Huejuquilla el Alto principalmente, así como para preservar las tradiciones, combinando la productividad, el trabajo y la capacitación, "lo que hacemos preservar a nuestros pueblos originarios con toda su historia, con todos sus antepasados pero de una

manera más digna y de una

manera sumamente más

cuidada para todas y todos ustedes, y eso es lo que hoy queremos hacer".

Los temas que aprenderán en este curso son el diseño del Plan de negocio, costos de producción, liderazgo, de producción, liderazgo, inglés entre otros, "Para darles las herramientas a ustedes, de que sean ustedes auto sostenibles, que aprendan desde la calidad, cómo mejorarla, de toda esa hermosura de artesania que ustedes tienen, pero cómo ustedes tienen, pero cómo hacernos competitivos, como aprendemos a siempre ser meior para competir en todas partes del mundo, para que nuestro arte wixárica llegué a todas partes y que toda la gente puede apreciar toda esta simbología sagrada", afirmó Patricia Villaraigosa Govea presidente de la Fundación

Unidas por un Sueño. La presidenta de DIF Zapopan Michelle Greicha zapopan Michele Greicha Frangie reconoció el papel fundamental de la mujer en la economía de las familias y de los pueblos, así como de nuestro país. "El trabajo y los ingresos dan la independencia, empoderan, facilitan la vida familiar y generan oportunidades de salud y de educación. El trabajo es vida, el trabajo que

se valora y se remunera ayuda a combatir la pobreza porque les otorga a las mujeres la capacidad de tomar decisiones importantes y de influir de manera positiva en sus casas y en sus familias este tipo de oportunidades laborales, permite que se aproveche todo el talento que existe en nuestro estado y sirve como plataforma para mostrarle al mundo lo que se hace en Jalisco". Refirió.

Por su parte, la Directora del Museo Tessie Solinís Casparius, recordó a los asistentes que en su origen, los museos se llaman así en honor a las musas, aquellos personajes femeninos de la antigua Grecia que inspiraban a los artistas para crear en la pintura, en la música, en la danza y la arquitectura. "Ahora este museo se honra con su visita y con su trabajo que a lo largo de 6 semanas van a estar aquí trabajando en este lugar en nuestro museo, que es para niños, para jóvenes y para adultos, ahora va a ser el espacio de creación v de Unión de talentos" afirmó al garantizar que las hijas e hijos de las madre artesanas podrán aprender de las actividades en Trompo